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          TOMADA de POSSE da ASSEMBLEIA MUNICIPAL 
de ODIVELAS

Exmos e Exmas Membros Eleitos 

Exmos Convidados

Desde o início da formação do nosso Concelho, que estamos em minoria na
Assembleia  Municipal  de  Odivelas,  pugnando  por  fazer  sempre  uma
oposição  Séria,  Honesta  e  Competente,  em defesa  dos  interesses  e  das
preocupações  de  toda  a  População  de  Odivelas,  enfrentando  sem
esmorecer, uma coligação PS/PSD que aprova tudo o que sejam propostas
da  maioria  do  PS  na  Câmara,  mesmo  que  essas  propostas  fossem,
claramente  lesivas  para  os  interesses  do  Município,  e  viessem  a  lesar
negativamente a sua População.

São exemplos claros da má gestão da coligação PS/PSD, as negociatas, em
favor de interesses de terceiros, como foram;

A tentativa de privatização da Água em Odivelas, felizmente gorada, graças
à  luta  da  População  de  Odivelas  e  da  CDU,  tanto  na  Câmara  como na
Assembleia  Municipal;  e  que  se  consumou,  com  a  criação  dos  SIMAR,
(Serviços  Intermunicipalizados  de  Águas  e  Resíduos)  aqui  com  uma
importante e valiosa Luta dos trabalhadores dos Serviços Municipalizados de
Loures e das decisões tomadas pela Câmara CDU do Concelho de Loures;

A criação de uma PPP (Parceria Publico Privada), que alguns de vós se calhar
não conhecem, mas que se chama “Odivelas Viva”, que é ainda proprietária
do Pavilhão Multiusos e de um Escola Básica do 1º ciclo dos Apréstimos na
Ramada, em que a Câmara, é simplesmente inquilina, é inquilina, estando a
pagar (+ ou -) mais de 150.000 € por mês, durante dezenas de anos,

A entrega de terrenos públicos,  do Complexo Desportivo de Odivelas, na
zona do Porto Pinheiro,  ao Sporting Clube de Portugal,  num negócio que
felizmente falhou, mas levou à destruição do Património Histórico, do mais
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prestigiado Clube do Concelho, o Odivelas Futebol Clube, felizmente ainda
vivo e a mexer, contra a vontade de alguns;

Falhou este negócio com o Sporting, que nem sequer foi obrigado a repor o
que  destruiu,  mas  outro  negócio  surgiu  já  este  ano,  para  os  mesmos
terrenos, agora com o Sindicato dos Jogadores de Futebol Profssional, que
oferecem à população de Odivelas, apenas a frequência de 10 meninos ou
meninas pobres, nas suas escolinhas de futebol, e ainda fcam com direito
de preferência pelos terrenos (públicos) ao fm de 30 anos.  

A CDU,  tudo  fará  de  certeza,  para reverter  este ruinoso  negócio  para o
Município e tudo faremos para que estes terrenos voltem a ter o destino que
sempre tiveram, estarem ao serviço da população do Concelho.

Igual negócio se tenta fazer, em concessão privada, à Quinta do Espanhol ou
do Espírito Santo, onde se encontrava o Lar das Antigas Alunas de Odivelas
tendo  sido  adquirido  e  custado  ao  Município  1  milhão  de  euros,  para
continuar a estar ao abandono e emparedado há quase 10 anos.

Preocupações grandes, temos também, com o Convento de S. Dinis e suas
zonas verdes envolventes, que se prevê serem entregues a uma entidade
privada, retirando a possibilidade de na sua totalidade, fcarem no domínio
público ao serviço da População do nosso Concelho.

Se juntarmos a estas negociatas, da Coligação PS/PSD, questões de ordem
transversal, todo o Concelho, como sejam;

 Os  Centros  de  Saúde  de  prometidos  construir  (há  anos),  em Odivelas,
Pontinha, Olival Basto e Famões, pelo contrário fecharam alguns, caso de
Odivelas (Av. Dos Bombeiros) levando as pessoas para o Centro de Saúde
da Ramada, e o velho Centro de Saúde da Pontinha que fechou levando-se
as pessoas para o Centro de Saúde de Carnide, (que pertence a Lisboa),
Parece que existe agora a esperança, para Odivelas e Famões, (tapumes e
máquinas) esperemos que seja verdade, e não só promessas eleitorais, mas
tendo em consideração o que se escreveu na campanha eleitoral do PS, que
apresentaram como construído o Centro de Saúde da Pontinha/Carnide, que
na Pontinha não existe, está tudo dito.

Neste Concelho que se identifca como o Concelho com maior natalidade do
Pais,  deixam fechar  creches,  tentam fechar  escolas  do  1º  Ciclo,  deixam
degradar-se, escolas de outros ciclos, a nível preocupante como são caso,
da  escola  dos  Pombais,  da  Avelar  Brotero  e  outras,  e  mantendo  várias
escolas, em todo o Concelho, sem que sejam substituídos, os seus telhados
de fbrocimento.

Enfm, mais se poderia dizer na falta de investimentos, ou a sua tentativa de
entregar  a  privados,  em  setores  como  no  Ambiente,  na  Cultura,  no
Desporto, na mobilidade etc.
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O  que  esta  actual  maioria  absoluta  do  PS,  eleita  por  apenas  21%  do
eleitorado, em particular, nos pode prometer, é a continuação de negócios
escondidos,  a delapidação de tudo aquilo  que seja  público,  o gasto sem
justifcação de dinheiros públicos, no fundo não defendendo os interesses do
Concelho de Odivelas e da sua População.

Pode-se afrmar que é possível ganhar-se eleições na base da mentira, da
ocultação de negócios que prejudicam o Município e os seus Munícipes.

Tenhamos Esperança no Futuro e na Luta que se segue. A Verdade que
falámos às Pessoas e o Respeito que por elas tivemos, e continuaremos a
ter, obriga-nos a continuar a Informar, a Esclarecer e a Denunciar o que de
mal  por  aqui  se tem feito  e que se não estivermos atentos,  continuará,
infelizmente a fazer-se.

A População do Concelho de Odivelas precisa de Verdades e quando todos
souberem das Verdades, o Povo Acorda, e como dizia o poeta “…E quando o
Povo Acorda é Sempre Cedo…” 

Pela Verdade, o Futuro é e continuará a ser, a nossa Luta. Os Eleitores de
Odivelas, que depositaram o seu voto na CDU, terão a Absoluta Garantia,
através dos eleitos da CDU, que o seu Voto não será desprezado, e muito
menos traído.

Todo o Povo deste Concelho,  mesmo aqueles que em nós, não votaram,
merece ter no seu Concelho Gente Séria e Verdadeira.

Odivelas, 25 de Outubro de 2017

                                                           Os Eleitos da CDU, na Assembleia
Municipal


